

## MIGLIA, LA TRATTORIA ITALIENNE SIGNÉE HURLÉ & MARTÍN

Ouvert en septembre 2024, le nouveau restaurant italien Miglia, situé place des Ternes, dévoile une cuisine transalpine généreuse et authentique dans un écrin pensé pour éveiller tous les sens, grâce aux talents du duo d'architectes madrilènes Hurlé et Martín.



### Trattoria italienne en plein Paris

Les assiettes sophistiquées et généreuses de Miglia célèbrent la Méditerranée en sublimant les saveurs de l'Italie : pizzas naturellement fermentées, pâtes fraîches faites maison et desserts signature comme le tiramisu et la panna cotta. La carte est pensée pour satisfaire toutes les envies, tout en reflétant l'atmosphère accueillante du restaurant.

### La Dolce Vita par Hurlé & Martín

En imaginant Miglia, le duo Hurlé & Martín a capturé l'essence de l'Italie et de ses paysages, entre mer et montagne. Les matériaux naturels – terre cuite, bois et marbre – sont associés aux couleurs chaleureuses des villes transalpines, comme les tons ocre et terre cuite. Des banquettes en velours, des céramiques faites à la main et des touches dorées complètent le décor, pour une adresse aussi conviviale qu'élégante.



### Hurlé & Martín, le design à l'espagnole

Alba Hurlé et Alicia Martín créent des espaces intérieurs uniques et pleins de caractère. Jouer avec les textures, réinterpréter le travail d'artisans, allier tradition et modernité pour affirmer leur identité... l'expertise du duo d'architectes espagnoles s'est déjà illustrée à Paris avec le restaurant grec ANNA ouvert en 2024 ou encore la table espagnole Fandango à Salardú.

Plus qu'un simple restaurant, Miglia est lieu de rencontre. Pour partager un repas entre amis, en famille ou entre collègues, son ambiance chaleureuse et son décor unique font de Miglia une nouvelle adresse incontournable pour les amateurs de cuisine italienne à Paris.

